

St. Alfred, Taylor
St. Constance, Taylor
Our Lady of the Angels, Taylor
St. Andre Bessette, Ecorse
St. Frances Cabrini, Allen Park
St. Mary Magdalen, Melvindale



Quo Vadis Domine, Familia de Parroquias, Informe Sinodal del Pastor, Sobre el camino juntos

"¡Pertener a un pueblo que camina, camina a través de la historia junto con nuestro Señor, que camina entre nosotros! No estamos solos; No caminamos solos. Somos parte del único rebaño de Cristo que camina juntos". – Papa Francisco

Como se compartió con las parroquias de la Familia Quo Vadis Domine durante nuestras Sesiones de Escucha de octubre y enero, se reflexionó sobre ello en noviembre y se oró durante diciembre, se necesitan cambios para prepararse mejor para la realidad futura de menos sacerdotes y menos personas en nuestra Familia de Parroquias.

Después de una cuidadosa consideración que muestra el resultado de los datos, es una historia preocupante, tanto con la gente en los bancos como con los sacerdotes, y con mucha oración, pensamiento crítico y consideración de la misión principal de la Iglesia, se ha convertido en una necesidad para mantener nuestro enfoque en la misión de la Iglesia, la salvación de las almas, para que se produzcan los siguientes cambios:

➤ **Cambios en las Oficinas Parroquiales de Quo Vadis Domine**

Teniendo en cuenta la disminución anticipada en el clero y para pastorear efectivamente nuestra Familia de Parroquias como un equipo de sacerdotes, también es necesario que ocurra una disminución igual en las expectativas y responsabilidades de los días de semana para evitar el agotamiento, la disolución y la ineficacia. Dado que tenemos la tecnología para manejar adecuadamente la mayoría de los asuntos de la parroquia, independientemente de la ubicación, y dado el hecho de que hay un "tráfico peatonal" limitado entre nuestras oficinas parroquiales, ocurrirán los siguientes cambios:

St. Constance, St. Alfred, y St. Mary Magdalen

El horario de oficina solo será los sábados y domingos: 9:00 a.m. – 2:00 p.m.
Nota: ya no habrá horario de oficina durante la semana en estas parroquias

**Todos los cambios comenzarán el fin de semana del
Domingo de Ramos (12 y 13 de abril)**

Con un enfoque más intencional en la necesidad de centralizar el ministerio pastoral y los "negocios" de la Iglesia, la oficina principal de las cuatro parroquias dentro de la Familia Quo Vadis Domine pasará a llamarse Oficina del Centro Misionero y se ubicará en el campus de St. Frances Cabrini. Todos los negocios y el cuidado pastoral se llevarán a cabo desde este lugar para cada parroquia. Durante el horario de fin de semana en cada ubicación, el personal de la oficina podrá ayudar con cualquier papeleo o negocio transaccional que sea necesario.

Horario de Oficina del Centro Misionero (ubicado en St. Frances Cabrini)

Lunes – Viernes	9:00am – 4:00pm
Sábado	9:00am – 3:00pm
Domingo	9:00am – 1:30pm

Dado que todas las parroquias están a menos de 5 millas de Santa Francisca Cabrini, este es un cambio manejable y justo en la forma en que llevamos a cabo los "asuntos" de la vida parroquial, respetando la disponibilidad limitada del clero y los miembros del personal pastoral. Sin duda, requerirá paciencia y adaptación a cómo "siempre lo hemos hecho". Además, con las oficinas parroquiales ahora abiertas los fines de semana, cuando la mayoría de las personas están libres (sábado) o cuando asisten a misa (domingo), programar los asuntos de su parroquia en consecuencia debe verse como una conveniencia adicional.

Aclaraciones:

- Todos los asuntos de la parroquia durante la semana se llevarán a cabo a través de la recién nombrada Oficina del Centro Misionero ubicada en St. Frances Cabrini.
- Con los avances modernos de la tecnología, las llamadas telefónicas de cada parroquia que ocurren de lunes a viernes y después del horario comercial, se dirigirán a la oficina del **Centro Misionero** (ubicado en St. Frances Cabrini). Todas sus llamadas telefónicas seguirán siendo atendidas por el personal pastoral de la Familia.
- Cada parroquia seguirá manteniendo su propio número de teléfono, sitio web y direcciones de correo electrónico.
- Cada parroquia continuará manteniendo su propio número de teléfono, sitio web y direcciones de correo electrónico. La posibilidad de utilizar las oficinas parroquiales individuales para reuniones/encuentros/ministerio durante la semana seguirá ocurriendo con la entrada sin llave a los edificios.
- Para ser claros, las oficinas parroquiales individuales no están cerrando, sino que están experimentando un cambio en el propósito, utilización y horario comercial. Todas las transacciones regulares de la parroquia aún se realizarán durante el horario de los fines de semana.
- Todos los cambios comenzarán el fin de semana del Domingo de Ramos (12 y 13 de abril)

Dado que el domingo es el 'día para el Señor', el nuevo horario de fin de semana mantiene una misa dominical en cada parroquia. Reconociendo que sería preferible tener la opción de una misa tanto el sábado como el domingo en cada parroquia, solo podemos ofrecer lo que podemos mantener de manera realista. El actual horario de fin de semana es insostenible y está afectando negativamente a la capacidad de los sacerdotes de estar "plenamente presentes" para el pueblo de Dios. La misa del único sábado (anticipadamente el domingo) incorpora dos realidades:

1. El aumento del número de Funerales, Misas Conmemorativas, Bodas, Quinceañeras y Bautizos que se programan regularmente para los sábados. Cada vez es más común celebrar uno, dos o tres de los anteriores en un sábado cualquiera.
2. St. Frances Cabrini está ubicado en el centro de nuestra Familia de Parroquias y tiene una capacidad de 1,200 asientos. Cada una de nuestras otras parroquias solo puede acomodar a la mitad de ese número y no están ubicadas en el centro.

Nuestro nuevo horario de lunes a viernes refleja el creciente número de funerales, las expectativas de presencia en nuestra escuela y la disponibilidad limitada de sacerdotes durante toda la semana con respecto a días libres, vacaciones, retiros y enfermedades.

Aclaraciones:

Cada parroquia experimenta un cambio con respecto a su actual horario de misas de fin de semana. Este cambio refleja una reducción de 3 misas del horario actual de fin de semana y permite que tres sacerdotes celebren todas las misas en las cuatro parroquias. Recordatorio, también estamos anticipando la eventual adición de las parroquias de St. Andre Bessette y Nuestra Señora de los Ángeles a nuestra supervisión pastoral en algún momento en el futuro cercano. Esto también se refiere al horario de misas de los días de semana.

Reflexión:

"La conversión pastoral de la comunidad parroquial, en términos de misión, toma forma y se expresa en un proceso gradual de renovación de las estructuras; en consecuencia, emergen diversas formas de pastoral compartida, así como formas de participación en ella que involucran a todo el Pueblo de Dios." – Conversión Pastoral de la Parroquia a la Evangelización #42

Cambios en el personal pastoral Quo Vadis Domine

Como se comunicó en nuestras Sesiones de Escucha en octubre y enero, la mayoría de nuestro personal pastoral pasará de ser empleados parroquiales individuales a empleados de la Familia Quo Vadis Domine. Como lo hacemos actualmente con nuestro Gerente de Instalaciones, el Director de Apoyo a la Misión, el Director de Formación de Discipulado (programa de Educación Religiosa) y OCIA, las cuatro parroquias ahora 'emplearán' y 'contribuirán' a estas posiciones y programas. Estos cambios son una continuación de esa práctica que nos ha servido bien, tanto con nuestras finanzas parroquiales individuales como con el uso efectivo del personal para la realidad futura de la vida parroquial. Con los miembros de nuestro personal pastoral alojados bajo un mismo techo, nuestros sacerdotes y ministros pastorales ministrarán de manera más efectiva a las personas de nuestras parroquias.

Director de Liturgia: Sr. Armando Bravo

El Sr. Armando Bravo Armando es miembro de St Mary Magdalen y ha ocupado cargos en varias parroquias durante más de veinte años. Varios de sus roles han sido como asociado pastoral, y más recientemente como Director de Formación de Discipulado. Esta nueva posición supervisará y dirigirá a los ministros y ministerios de las cuatro parroquias dentro de nuestra Familia. Este nuevo papel será de gran ayuda para el clero en su capacidad de ofrecer un ministerio de calidad, visible y teológicamente apropiado a la gente de nuestra Familia. El Director de Liturgia proveerá para el ministerio de la Iglesia de "la misma manera" en cuanto a lo que el Director de Apoyo a la Misión proporciona a la Iglesia en las áreas de finanzas, administración y asuntos de personal.

Directora de Formación de Discipulado: Sra. Miranda Garcia

La Sra. Miranda García Miranda ha sido miembro toda su vida en St. Andre Bessette. Durante los últimos años, se ha desempeñado como Directora de Educación Religiosa de la parroquia. Como directora de este nuevo rol, supervisa todos los aspectos de la formación del discipulado, dará dirección y visión para la catequesis en la parroquia dentro de los grupos (niños, jóvenes, adultos jóvenes) e involucra a los padres como los principales catequistas de sus hijos. La Directora de Formación de Discipulado supervisa toda la preparación y programación sacramental. Dos ubicaciones proporcionarán educación para nuestros niños en St. Frances Cabrini y St. Andre Bessette.

Directora de Ministerios: Sra. Therese Tardiff

Therese ha sido empleada de la parroquia de St Frances Cabrini durante los últimos treinta un años y es miembro de toda la vida en St Frances Cabrini. Ha ocupado cargos en el ministerio juvenil, el servicio cristiano y, más recientemente, como Directora de Alcance. La Directora de Ministerios asiste a los feligreses equipándolos para el servicio del Evangelio; Supervisa los programas que evangelizan a los evangelizadores utilizando el proceso de encuentro, crecimiento, testimonio. Habrá un enfoque especial en la comunicación efectiva y receptiva con todos aquellos que están comprometidos o buscan comprometerse en la Iglesia, principalmente a través del Centro Misionero. Esta oficina también coordinará y actuará como un recurso para nuestros muchos actividades de programas de ayuda a los necesitados.

Directora de Apoyo a la Misión: por determinar

Gerente de Apoyo a la Misión (Finanzas/Administración): Sra. Ana Juárez

Ana ha estado sirviendo a la parroquia de St. Alfred durante los últimos 10 años como Gerente de Administración, además de ser miembro de la comunidad parroquial desde hace mucho tiempo. Gerente de Finanzas de Apoyo a la Misión es el principal punto de contacto para todos los asuntos relacionados con las finanzas de nuestras cuatro parroquias y escuelas. El puesto es principalmente responsable de la compilación y distribución de informes financieros a los jefes de departamento, la aplicación de protocolos financieros y presupuestarios adecuados, y la gestión de todos los asuntos comerciales de las parroquias dentro de la Familia.

Gerente de Apoyo a la Misión (Comunicación/Recursos Humanos): Sra. Jennifer Schuman

Jennifer ha sido asistente administrativa durante los últimos cuatro años en St. Frances Cabrini y es miembro de la parroquia y la escuela. Gerente de Apoyo a la Misión de Recursos Humanos y Comunicaciones es el principal responsable de procesar y garantizar el cumplimiento de los recursos humanos en toda la Familia de Parroquias (salarios y beneficios, contratos, beneficios, ambientes seguros, etc.). Además, será la principal responsable de la composición y coordinación de los modos de comunicación de FOP (sitios web parroquiales, redes sociales, boletines, correo electrónico, comunicación a gran escala, diseño gráfico y anuncios de misas).

Secretario del Centro de Misiones: Sra. Michelle Ramos-Flores

Michelle es miembro de la parroquia de St. Alfred y durante los últimos dos años se ha desempeñado como secretaria en St. Alfred. Ella continuará en este papel como la Secretaria principal del Centro Misionero ubicado en St. Frances Cabrini. Debido a que muchas de nuestras parroquias tienen una gran comunidad de habla hispana, hemos tenido la intención de asegurar la mayor cantidad posible de personal bilingüe. Michelle ayuda a cumplir ese objetivo, además de sus muchos otros dones.

El Camino Adelante

Los cambios pueden ser difíciles y desorientadores. Rezo para que comprendan las razones por las que estos cambios son necesarios para que nuestra Familia esté preparada para la realidad venidera de menos sacerdotes y personas. Es nuestra intención hacer que nuestra familia esté lista para la misión y los desafíos que se avecinan. Por favor, sepan de nuestras oraciones y apoyo para ustedes mientras recorremos juntos este nuevo camino. Por favor, sepan también que nuestro Señor está con nosotros en cada paso del camino. Si mantenemos nuestros ojos fijos en Él, no hay camino que nos lleve por mal camino.

A través de la intercesión de nuestros santos que nos inspiran a convertirnos en discípulos misioneros "llenos de alegría", Nuestra Señora de los Ángeles, Santa María Magdalena, San André Bessette, Santa Constanza, San Alfredo y Santa Francisca Cabrini, aprendamos de su fidelidad y dedicación a Cristo y a su santa Iglesia. Como se invoca en la Nota Pastoral de la No Túnica Segunda del Arzobispo Vigneron, debemos recordar siempre: "No temáis, el Señor está con nosotros".

Siempre en la esperanza del Señor Resucitado,

Fr. Tim Birney - Fr. Ryan Walters - Fr. Cornelius Okeke - Fr. Grayson Heenan
Fr. Johnson Pradeep, SAC - Fr. Dariusz Strzalkowski

***Todos los cambios comenzarán el fin de semana del
Domingo de Ramos (12 y 13 de abril)***